
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº          /2025

Ementa: Indica com urgência a instalação de cortinas e/ou 
persianas nas janelas do Velório Municipal.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o texto
regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito 
Municipal  Yan Lopes de Almeida,  que proceda  com urgência a instalação 
de cortinas e/ou persianas nas janelas do Velório Municipal. 

A falta de cortinas e/ou persianas tem causado desconforto aos 
visitantes,  especialmente  em dias  quentes.  Em momentos  de  luto,  onde  a 
privacidade e  um ambiente  acolhedor  são essenciais,  o  calor  intenso pode 
agravar ainda mais a situação.             

A instalação desses elementos não apenas melhorará as condições 
térmicas do espaço, mas também proporcionará um ambiente mais confortável 
e respeitoso para todos que ali se encontram. 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de Fevereiro de 2025. 

Pablo Fernandes
Vereador – DC
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